



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

6. Dezember 2024

Homepage, Verkehr

Vollsperrung der Schwalbacher Straße wird wieder aufgehoben

Die Vollsperrung der Schwalbacher Straße zwischen Rheinstraße und Dotzheimer Straße/Luisenstraße wird am Freitag, 6. Dezember, bis voraussichtlich 18 Uhr wieder aufgehoben.

Die Schwalbacher Straße war in beiden Fahrtrichtungen voll gesperrt worden, weil eine Scheibe aus dem Übergang des Luisenforums auf die Straße gefallen war. Personen wurden dabei nicht verletzt. Die Straße wurde von Glassplittern gereinigt. Das defekte Fenster wurde abgesichert.

+++